

Protestkundgebung gegen die neue Umfahrung - Zell am See

Kommen Sie zur Protestkundgebung gegen die neue Umfahrung

Liebe Freunde!

Für den 31. Jänner 2020 wurde von zwei Zellermooserinnen (Mag. Irene Rieder- Schroll und Roswitha Klaushofer) eine „Protestkundgebung gegen die neue Umfahrung“ in Zell am See angemeldet.

Die beiden Zellermooserinnen hoffen auf rege Beteiligung und ich möchte daher auch euch persönlich – zum Mitmachen bzw. zur Unterstützung – einladen.

Wann: 31.01.2020

Uhrzeit: 16:00 Uhr

Wo: Techno-Z Kaprunerstraße

Folder (0,1 MB)



Datum: 31.01.2020, 16:00–17:00